

Kebijakan HSES LyondellBasell

LyondellBasell adalah salah satu produsen polimer, petrokimia, dan bahan bakar terbesar di dunia. Kami berkomitmen pada prinsip dan persyaratan Responsible Care® dan ISO14001. Kami berusaha keras untuk menjalankan bisnis kami dengan cara yang melindungi lingkungan sekaligus memastikan keselamatan dan kesehatan karyawan, kontraktor, pelanggan, dan masyarakat umum.

Produk dan bahan kami sangat penting bagi masyarakat modern dan pencapaian tujuan keberlanjutan global kami. Sebagai perusahaan yang berdedikasi pada peningkatan berkelanjutan, kami berkomitmen untuk beroperasi dengan aman dan bertanggung jawab serta selalu meningkatkan efisiensi sumber daya dan menurunkan jejak lingkungan dari operasi dan produk kami.

Kami berkomitmen untuk:

Memastikan bahwa fasilitas kami dibangun, dioperasikan, dan dipelihara untuk melindungi kesehatan dan keselamatan karyawan kami, kontraktor, masyarakat sekitar, dan lingkungan dengan tujuan akhir tidak menimbulkan cedera dan insiden serta tidak membahayakan lingkungan.

Menggalakkan pendekatan komprehensif pengelolaan bahan kimia dan keberlanjutan dalam semua aspek siklus hidup produk kami, termasuk desain, produksi, distribusi, penggunaan, daur ulang, dan pembuangan.

Bekerja terus menerus mengurangi emisi, produksi limbah, dan konsumsi energi, bahan mentah, air, dan konsumsi sumber daya alam lainnya, serta mempromosikan pencegahan polusi, ekonomi melingkar, dan mengatasi perubahan iklim.

Memberikan perlindungan keamanan yang memadai bagi masyarakat, aset, produk, transportasi, informasi, dan sistem informasi dari ancaman keamanan seperti tindak pidana dan insiden keamanan siber.

Mendengarkan, melibatkan, dan bekerja dengan pemangku kepentingan untuk memahami kekhawatiran dan harapan mereka dan menangannya.

Berkomunikasi secara terbuka terkait aktivitas dan produk kami, mendorong dialog dan melaporkan kemajuan kinerja kesehatan, keselamatan, lingkungan, dan keberlanjutan kami.

Keragaman, Kesamaan, Inklusi (Diversity, Equity, Inclusion, DEI) adalah pendorong utama untuk mencapai ambisi bisnis dan keberlanjutan Anda.

Kami berkomitmen meningkatkan keragaman dan membina lingkungan kerja inklusif yang mendukung tenaga kerja global kita dan komunitas yang kita layani.

Untuk mewujudkan komitmen tersebut, kami akan:

Menjalankan bisnis kami sesuai dengan standar dan prosedur sistem Manajemen Keunggulan Operasional kami.

Memelihara sistem manajemen berbasis risiko yang dirancang untuk memastikan kepatuhan terhadap persyaratan hukum dan HSES lainnya yang berlaku dan mendorong peningkatan kinerja yang berkelanjutan.

Secara terus menerus menyempurnakan proses manufaktur dan pemasaran kami melalui: manajemen sistem reguler dan audit kepatuhan, identifikasi risiko sistematis, pemantauan indikator kinerja yang terdefinisi dengan baik, dan penilaian mandiri sejalan dengan Program Keunggulan Operasional kami.

Mengupayakan peningkatan kinerja seperti yang diuraikan dalam strategi keberlanjutan kami dengan menetapkan dan mencapai target.

Memvalidasi kinerja program keberlanjutan kami secara eksternal melalui penilaian dan sertifikasi oleh lembaga yang diakui secara eksternal.

Menerapkan Sistem Manajemen Penatagunaan Produk berbasis risiko kami, termasuk mengevaluasi secara sistematis alternatif yang lebih aman untuk zat berbahaya dan mempromosikan penggantinya jika mungkin.

Menyediakan lingkungan kerja yang aman, sehat, dan terlindungi bagi karyawan dan kontraktor, termasuk terus menyempurnakan langkah-langkah keamanan dan memelihara serta meningkatkan hubungan dengan pemangku kepentingan utama berdasarkan Kode Keamanan Responsible Care®. enhancing security measures and maintaining and improving relationships with key stakeholders based on the Responsible Care® Security Code.



Peter Vanacker
Chief Executive Officer



Dale Friedrichs
Executive Vice President, Operational Excellence and HSE